

# 文芸部

現部長 三浦義多佳  
前部長 恒川 良兼  
顧問 太田・山本先生

文芸部の部員達は本当に多種多様な人たちばかりで、他部と兼部している人も多く、人間のサラダボウルという表現がぴったりな集団です。部活動というよりコミュニティと言った方が適切な気もします。部活が無い日でも一年七組横の部室に集い親睦を深め、毎回ほのぼのとした雰囲気で作成活動に取り組んでおります。しかし、決して緩々のお遊び部な訳ではありません。八月に愛媛県松山市で行われる俳句甲子園の為に甲子園球児並の頑張りを見せ、高文連にて目覚ましい活躍を見せ、毎年総文祭へと出場する実力派の部活なのです。

そして、文芸部について特筆すべきは東高随一の部室であります。広さも然ることながら、参考書や漫画も各種取り揃えており、しかもOSがVistaのパソコンさえあります。中ではまるでイギリスのコーヒーショップばりの活発な会話が繰り広げられています。この部室で過ごす権利を得るために文芸部に入っても損はしないレベルです。しかし、それだけではなく、この部活に入部すれば、小説や俳句、その他諸々自分の紡ぐ作品のレベルが上がることは請け合いです。ほんの少しでも興味がある方は、いつでも文芸部室に来てくださいね。待っています。

